

## **BDK Rheinland-Pfalz im Gespräch mit der neuen Doppelspitze PP Koblenz**

14.12.2017

**Am 30.11.2017 war der BDK zu einem Vorstellungsgespräch mit der neuen Führungsspitze des PP Koblenz, Polizeipräsident Karl-Heinz Maron und dem neuen Vizepräsident Jürgen Süß, eingeladen. Der BDK nahm den Termin auch zum Anlass beiden zum neuen Amt zu gratulieren.**

Seitens des BDK nahmen Landesvorsitzender Christian Soulier, stv. Landesvorsitzende Tanja Schmitz-Werner sowie aus dem Bezirk Koblenz Jenny Kolb und Konny Neust teil.

In dem Gespräch wurden die Problemfelder der Kriminalpolizei erörtert. Hierbei spielten insbesondere die Themen Attraktivität Kriminalpolizei, Ausbildung, Organisationsreform, Altersstruktur in den PP's, erforderliches Personal, rückgängige Bewerberzahlen im Bereich Dienstzweigwechsel sowie der Anteil der Kriminalbeamten im Einstiegsamt IV eine Rolle. Zur Sprache kamen auch insbesondere die präsidialspezifischen Problemfelder Altersstruktur der Kripo, erforderliches Personal zur Gewährleistung der Mindeststärke 3 Beamte als Voraussetzung eines eigenständigen Kommissariates, rückgängige Bewerberzahlen im Bereich Dienstzweigwechsel und erörtert.

Die Vorstellungen BDK und Polizeiführungen stimmen in vielen Teilen überein und der BDK freut sich auf eine weitere konstruktive

Schlagwörter

**Rheinland-Pfalz**

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)